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活動報告

こんにちは。西条市議会議員の森川あきです。この度、任期4年の最終年度

を迎えることとなりました。この間、多くの皆さまからの温かいご支援とご協力を

いただき、心より感謝申し上げます。私は、学校関連の問題解決をはじめ、

子育て支援など様々な取り組みを進めてまいりました。これらの活動を通じて、

これからも市民の皆さまの暮らしが少しでも良くなるよう努めてまいります。

任期最終年度も、全力で取り組んでまいりますので、どうぞ引き続きご支援、

ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

4年前に初当選させていただいてから、西条市議会議員としてがむしゃらに務めて
参りました。市民の皆様のご協力もあり、多くの貴重な経験と、議員としての学びを
得ることが出来ました。今後も市民の皆様の声を大切にし、西条市をより良い街に
するため全力を尽くします。引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます。
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4 年 間 で様々な質 問と要 望に取り組みました

これからも、より良い西条市政のために活動します!

ご意見や
ご要望を
お聞かせください

森川あきに
直接つながる!

１９８２年４月１７日西条市（旧東予市）生まれ４２歳
県立西条高校卒業
国立和歌山大学卒業
株式会社大屋に入職

西条市議会議員（１期目）
●所属委員会／環境消防委員・総合計画特別委員会委員
●資格／国家資格キャリアコンサルタント

プロフィール

進展
●待機児童について 
●保育所等への円滑な入所について
●保育料の軽減措置について
●児童手当支給事業

保
育

●ＳＮＳを活用した市民の声の
　吸い上げについて
●都市計画マスタープラン等
　策定事業

全
体

●休日夜間の小児科受診について医
療

●西条市役所における障がい者雇用について
障
が
い

●地域商品券について経
済

●観光振興費
●地域観光・滞在コンテンツ創出事業

観
光

消
防

採用

●学校教育における
　タブレット端末について
●保護者向け配付資料の
　ペーパーレス化について
●コミュニティ・スクールについて
●小・中学校におけるプールの
　管理及び運用について
●不登校児童・生徒について
●グローバルイングリッシュスクール事業

学
校 進展

事業化

進展 ●消防団のＤＸ推進について

質問
●道路と畑の高低差があるため、ガード
レールを設置してほしい。

●危険なY字路に白線を引いてほしい。

●ひうち競技場のトラックに空気が入って
いるので調べて対応してほしい。

●隣の家が空き家になっていて崩れて
きているので対応してほしい。

●ひうち橋の危険箇所の改善をしてほしい。

●道にはみ出た木の伐採をしてほしい。

●児童公園のシーソーが壊れており
危険で子どもが遊べないため、対応
してほしい。

●小学校の校門の木が伸びて電線に
かかっており危険。

●危険な側溝があるので対応してほしい。

●適応指導教室の連絡先を広報に掲載
してほしい。

●底に脱輪する車があるので注意喚起
をしてほしい。

●小学校の外壁が崩落しているので
対応してほしい。

など、4年間で計84件に対応しました。

要望



トピックス 1 輪島市の復興状況の確認に伺いました

滋賀県大津市にある全国市町村国際文化研究所に伺い、【防災と議員】
について学びました。今後起こり得る南海トラフ巨大地震に備える
ため、議員としてどのような防災活動や復興活動を行うべきか学びました。

「愛媛大学地域創生イノベーター育成プログラム（東予）」を修了いた
しました。共に学ぶ仲間が出来た事と、幅広い分野の専門的な講師陣
から直接学ぶことが出来、今後の市政に活かせると確信しております。

前年度は、四国若手議員の会事務局長を勤めさせていただき
ました。9月からの新年度は、全国若手議員の会事務局次長と
して総務を担当いたします。全国の若手議員の皆様と一緒に
学びながら日々 成長していきます！

トピックス 4 JAIAMの防災と議員研修に参加しました

全国若手議員の会30周年記念総会に参加しました。

トピックス 5 愛媛大学イノベーター育成講座を修了しました

2024年2月にオープンしたエディオンピースウイング広島に、45歳以下の
議員が共に学ぶ若手議員の会で視察をさせていただきました。共に切磋琢磨
しながら学びを深めています。

トピックス 6

専門的な知識とスキルを駆使して、クライアントのキャリア発展を支援する
国家資格キャリアコンサルタントを取得しました。久しぶりにしっかりと学びに
向き合うことが出来ました。活かしてまいります。

トピックス 7

トピックス 8 国家資格キャリアコンサルタント取得

子どもたちの門出を祝う、入学式・卒業式に来賓としてご招待いただきました。 
小学校の卒業式では思いがあふれて涙が…。子どもたちのこれからの成長
がさらに楽しみですね。

トピックス 9

四国若手議員の会のメンバーと一緒に、年始の能登半島地震で甚大
な被害を受けた輪島市の復興状況の確認の為、視察に伺いました。
坂口茂輪島市長より直接話を伺う事が出来、改めて復興の支援と災害
への対策について検討しなければと感じております。

トピックス 2 一般質問の内容が事業化されました

好事例を勉強させていただきました。長野県上田市の取り組んで
いる消防団支援事業をヒントに令和６年６月議会において【消防団の
DX化について】一般質問をさせていただきました。

トピックス 3 環境消防委員会の視察で、山梨県甲斐市・
長野県上田市・静岡県富士市に伺いました

入学式・卒業式に来賓として参加
させていただきました

四国若手議員の会で
エディオンピースウイング広島の視察に伺いました

●高校卒業後の学びの場を
　誘致
●オーガニック化も踏まえ、
栄養・量ともにバランスの
取れた給食を提供

●マネーリテラシー・外国語・
倫理・性教育・食育・キャリア
教育を小・中学校教育に追加
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●育児や介護をする短時間
　就労希望の女性と企業との
　マッチングを実施
●キャリアコンサルティングの
　実施でキャリアプランの策定と
　スキルアップを支援
●家事代行費用助成制度の
　導入推進

●自主防災組織の強化を行い、地域での防災勉強会・
　ワークショップの実施    
●女性・妊婦さん・お子さんと共に避難する方、
　障がいをもっている方等が安心して
　避難できる避難所運営    
●事前復興計画の策定を行い、
　迅速な復興を目指す      

●希望する園に入園でき、充実した保育環境を実現！
●子どもの年齢や両親の悩みに応じた対策の取れる

相談先を民間とともに協力して設置
●西条市独自の子育て支援策の
充実

防災意識の醸成と、地域で
助け合える西条市に   

安心して出産し、
笑顔で子育てできる
西条市に！

西条市が好きになる学校教育を、
当たり前の環境整備から家庭と仕事の両立をサポート！
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令和5年6月の一般質問を行った【小・中学校におけるプールの管理及び運用
について】民間事業者との連携による授業について質問いたしました内容に
ついて、令和６年度の当初予算に組み込まれました。


